



Lohas-style 通信

スローライフ、たいむす。

VOL. 14
2015年5月号♪

毎日の中の、小さな楽しみを、
そっとすくって、みなさまにお届けするお便りです♪

雲ひとつない青空を見て、急にやる気がでたり♪
朝から忙しい小鳥たちのおしゃべりで、目が覚めたり♪
いつの間にか、芽を出した花を見て一日が気分よく過ごせたり♪

些細なことだけれど、心がホッとあたたまるようなことを
家のことや暮らしのことはもちろん、日々のことを綴っていきます

● 葉山の家



今回は、お引き渡し前、最後の検査を行う為に向かいました。施主さまの「さまは、生まれが葉山で馴染みの土地なんだそうです。海までは車でおよそ7,8分。海なし県の埼玉に生まれた私にはもう夢のような話です(^^)/

葉山町に平屋建ての家が誕生しました～！普段は、埼玉周辺しか施工は行っていないのですが、今回はお客様のご依頼があり、初の葉山町へ！高速を使って約3時間の道のり。



住宅街では躊躇しがちな、薪ストーブや、海に近いからこそ出番のある外付けのシャワーなど雑誌に出てきそうな住まいです。「こんな生活憧れる～！」・・・でも、そもそも泳げない私にはこの外付けシャワーは、恐らく大きな高級手洗い場となってしまいそうです(笑)



外付けシャワー



薪ストーブ

● 労働のご褒美は・・☆ ●



私の持ち場！

GWもあつとい間に過ぎてしましましたね。皆さんはGWありましたか？私は、兄夫婦の畠のお手伝いをしてきました(^0^)/夏と秋の収穫へ向けて、皆

でせっせと耕してきました。今回の私の担当は、7か月の甥っ子のおもりと、写真の一画の草むしり！甥っ子は可愛いし、草むしりは無心になれ



持ち場完了！

るし、満ち足りた幸せな時間でした☆この伸びきった草も、お婆ちゃん御用達のカマを使えば一撃！「カマ凄いよ～！」と感動(笑)



ここに、トマトやネギも植えて♪

私がせっせと雑草刈りに励んでいる間、兄夫婦はネギ・さといも・バジル・トマトを植える場所を耕してました。さといもは大人気のようで、二日前に苗を買いに行った時は売り切れ・・・！やっと手に入れて、植えました(^!^)ちょっと時期は遅いですが、頑張って実ってくれることを祈って。。(^.^)この青空の下で、おしゃべりしながら協力して行う作業はなんとも言えない楽しさでした～。夏になったら収穫したバジルとトマトを、七輪でパスタを作つて皆で食べる予定です(^.^)イヒヒ今から楽しみで微笑みがとまりません(笑)



私たちが黙々と作業する中、私の刈った草で遊ぶ甥っ子(笑)この日は、土が乾いていたので、砂埃により甥っ子も私も鼻が大変なことになりました(笑)これもまたいい思い出です☆夏が楽しみだな～(^0^)/



さいたま健康住宅推進センター
Ogawa Home

お便りもお待ちしてます♪

Ogawa Home
ライフスタイル
kaneko kimie

